

## 《 ミニプロフィール 》

昭和34年、小さな写真屋に生まれる。  
大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。  
零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。  
日米交渉や行政改革、地方行政(埼玉県副知事に出向)などに携わる。  
平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。  
平成21年衆議院総選挙において、初当選。4期目。環境大臣政務官、  
党副幹事長、党農林部会長、農林水産副大臣、農林水産大臣を経て、現  
在、衆議院予算委員会理事としてコロナ対策などの予算成立に奮闘中。  
[趣味] ハンドボール、カラオケ、読書、映画  
[好きな食べ物] ラーメン、焼肉(特にカルビとハラミ)  
[尊敬する人物] 高杉晋作、原敬、鈴木貫太郎



やっぱり  
この界だ

号外  
令和3年7月15日発行

「デルタ株について」  
「こどもたちの  
ために！」

## デルタ株について

最近、新型コロナウイルス感染のリバウンドが懸念されています。先日、オリンピックの事前合宿で来日したウガンダの選手団から変異株の一つの「デルタ株」(インドで確認された変異株)の感染者が見つかったこともあり、「デルタ株」についての懸念が高まっています。東京都において12日から4度目の緊急事態宣言が発出されたことも受け、今号では7月中旬における「デルタ株」の動向をご紹介します。

ワクチン接種が進んだ米国を始め、多くの国で感染の勢いが収まりつつあるのですが、2回のワクチン接種を完了した人の割合が50%に迫る英国では、1日千人台まで減った新規感染者数が、再び1万人を超えています。感染者の9割が「デルタ株」です。米国での「デルタ株」の割合は未だ10%弱ですが、これから広がる懸念があります。「デルタ株」は今、98か国に広がっています。

我が国では、英国で見つかった変異株である「アルファ株」にほぼ置き換わっていますが、その感染力は当初のコロナウイルスの約1.5倍です。ところが、「デルタ株」の感染力はさらにその約1.5倍と、当初のウイルスの2倍以上とみられます。シンガポールの国立感染症センターによれば、「デルタ株」の感染者は、当初のウイルスの感染者に比べ、ウイルスの排出量が多く、ウイルスの排出期間も長い傾向があるそうです。

ただ実は、英国では重症者数が増加していません。「デルタ株」にはワクチンが効かないのではという声もありましたが、2回のワクチン接種を終えた人は、英国では感染しても重症化するケースが非常に少なく、今のワクチンに効力があるようです。英国公衆衛生庁の分析によると、ファイザーワクチンを2回接種した場合、「デルタ株」の重症化を防ぐ効果は96%と、従来株や「アルファ株」とほぼ同じですし、モデルナ社も6月末に、「デルタ株」への効果があったとの分析結果を発表しています。

結局、「デルタ株」に対しても、マスクや手洗いなどの従来の感染予防対策や水際対策をきちんとしながら、ワクチン接種の早期実施に取り組んでいくことにつきます。市民の皆さん、行政、医療関係者、そして政府が気持ちを一つにして、一刻も早くワクチン接種を進めていきましょう。

「デルタ株」が懸念されているとの報道が増えていますが、いたずらに不安に駆られないよう、今回は「デルタ株」について紹介しました。



予算委員会理事としてコロナ関連予算の成立と、ワクチン接種を含めた医療体制の確保に尽力。



公明党角田秀穂さんと連携を取り、コロナ禍の支援策を打ち出しています。

## 子どもたちのために！

昨年の児童生徒の自殺者が499人と統計開始以来過去最高となり、令和元年度の児童虐待相談は19万件を超え、いじめやセクハラ、厳しすぎる指導などもあって不登校児童数が何と18万人に上っています。昨年発表されたユニセフ（国連児童基金）調査では、日本の子どもの精神的幸福度はOECD38か国中37位となっています。

さいとう健は子どもたちが置かれた現状はまさに緊急事態と考え、これまで子育て支援のために積極的、具体的に行動して来ました。今回はそのアクションの内容をご紹介します。

### ①ひとり親世帯への臨時特別給付金などの支給

さいとう健は自民党の「母子寡婦福祉対策議員連盟」に参加し、コロナ禍でひとり親世帯や家計が悪化した方を少しでも支援するため、令和2年度の2次補正予算を利用して、児童一人当たり5万円（第2子以降は一人当たり3万円）を給付させていただき、さらに本年2月には予備費を活用して1世帯に5万円、再給付しました。また、本年度は、ひとり親ではない低所得世帯向けにも「子育て世帯生活支援特別給付金」を児童一人当たり5万円支給しています。

同議連ではさらに、児童扶養手当の抜本的な制度改正や、ひとり親世帯の就職支援や教育支援（自習のための学校提供や自習教材の提供など）などを内容とする要望書を策定中です。

### ②いわゆる「ひきこもり」対策の推進

さいとう健は、党の「いわゆる『ひきこもり』の社会参画を考えるプロジェクトチーム」の座長代理として、ひきこもり政策推進のための基本法の制定や官民の関係機関の連携強化による支援の徹底などを内容とする提言書を、菅総理や孤独・孤立対策担当大臣の坂本哲志大臣に申し入れました。その結果、政府内にひきこもり関係府省横断の会議が置かれることとなりました。

### ③学童保育の拡充

さいとう健は自民党の「学童保育（放課後児童クラブ）推進議員の会」の代表幹事を務め、共働きのご家庭が増え、女性の活躍を応援するため、今年度末までに約147万人の受け皿を設け、令和5年度末には152万人とする目標を必ず実現するよう、下村政調会長に申し入れを行いました。

### ④こども庁設立提言とこども第一の政策実現へ

さいとう健は党の「Children Firstのこども行政のあり方勉強会」に精力的に参加して、今春には第一次提言を策定し、「こども庁」設立の動きにつながりました。また、こども庁設立という組織論だけに陥らず、こども第一の政策を実質的に推進しようと、月末には第二次提言を出しました。その後も活動を継続しています。

### ⑤「こども宅食」への政府備蓄米を提供

さいとう健は、昨年度、農水大臣に働き掛けて、コロナ禍の中で「こども食堂」に代わり活動している「こども宅食」へ政府備蓄米を提供することを実現しました。今年度は提供できるお米の量も増えています。



学童保育の拡充を下村政調会長へ申し入れ。  
受入拡大・負担軽減・学習支援を推進。



コロナ関連の法案も多く審議される中、  
議員立法の草案責任者として国会答弁。

メルマガさいとう健

名前・住所の登録不要。

月刊さいとう健では伝えきれない内容満載。

返信すれば匿名で意見を伝えられます。

<http://www.saito-ken.jp/info/melmaga.html>



討議資料

～ 後援会入会はコチラまで ～

さいとう健 後援会事務所（流山おおたかの森駅 北口すぐ）  
〒270-0119 流山市おおたかの森北1-5-2セレーナおおたかの森2階  
TEL: 04-7190-5271 FAX: 04-7190-5272 E-mail: info@saito-ken.jp  
さいとう健 国会事務所  
〒100-8981 千代田区永田町2-2-1衆議院第一議員会館822号室  
TEL: 03-3508-7221 FAX: 03-3508-3221